



Monreal: con aranceles pierden todos; apoyaremos cualquier decisión de Sheinbaum

El líder de la bancanda de Morena, Ricardo Monreal, aseveró que, frente a cualquier acción de la presidenta Sheinbaum ante eventuales aranceles, tiene el respaldo de la mayoría en el Congreso



En la víspera de que Estados Unidos defina si impone a México una nueva política arancelaria, el líder de los diputados federales de Morena, **Ricardo Monreal**, advirtió que, de concretarse, será “una fiesta de perdedores”

“Es un partido en el que vamos a perder ambos, no sólo México, pero obviamente nosotros somos más vulnerables, aunque ellos pagarán también su parte”, dijo.

“Es un error histórico, político, económico. Desde cualquier punto de vista que se analice es un error estratégico y nosotros vamos a actuar con



prudencia”, indicó y externó su respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum.

El presidente Trump dijo que este martes se definirá su política arancelaria hacia México, pues a su juicio y el de sus colaboradores el gobierno de Sheinbaum debe hacer mucho más para detener la migración de personas que cruzan el país rumbo a Estados Unidos.

Monreal consideró que de proceder los aranceles Estados Unidos violaría de manera unilateral lo que establece el Tratado Comercial México-Estados Unidos y Canadá (TMEC), dijo que la bancada de diputados de Morena está “en alerta máxima” por si hay que reaccionar y respaldar a la presidenta.

“Algunos no lo entienden porque están metidos más en la parte político-partidista y en los ataques a la presidenta, aunque sea una minoría, pero nada justifica que en este momento dejemos sola a la presidenta como jefa de estado, como jefa de gobierno, como presidenta de todos los mexicanos y las mexicanas.

“A lo que nos convoque ella, la mayoría legislativa acudirá. Si es necesario movilizarnos, si es necesario protestar diplomáticamente, si es necesario asumir posiciones legislativas frente al resto del mundo, lo vamos a hacer. Porque vamos a defender la patria. Vamos a defender nuestro país, no podemos mantenernos indiferentes ni apáticos”, sostuvo.

No obstante, planteó que sería deseable que México diversifique sus mercados y fortalezca su mercado interno.

“Es un momento de verdad único en la historia del país en donde la nación está siendo agredida, agraviada, subestimada y tratada de manera ilegal por el presidente de Estados Unidos. Y obviamente los mexicanos y mexicanas tenemos que reaccionar en el sentido de defender a la patria”, consideró.

Mientras tanto, el coordinador de los diputados federales de Acción Nacional (PAN), Elías Lixa Abimerhi, demandó a Morena legislar para



hacer frente a las exigencias del presidente estadounidense Donald Trump, pues dijo que no es con desplegados como se puede blindar al país.

Anunció que su bancada prepara una iniciativa de ley especial de protección a la industria para que existan mecanismos que permitan al Ejecutivo hacer frente si existe la imposición de aranceles de forma abrupta o imprevista.

El panista dijo que así será la relación los próximos cuatro años con el gobierno de Donald Trump “y México no puede detener sus inversiones esperando a ver qué pasa cada mes”.

“Rechazamos el amago que se da desde Estados Unidos, pero México tiene que hacer un trabajo serio. La República Mexicana no tiene que estar esperando cada mes cómo le voltean el relojito de arena. Ya sabemos que viene una relación turbulenta y México tiene que tomar decisiones al interior del país”, dijo Lixa.

Recordó que hace unas semanas hubo polémica porque el PAN no quiso firmar un documento de apoyo a Sheinbaum, pero “no va a ser con desplegados de la Junta de Coordinación Política ni de la Mesa Directiva como el país va a estar listo para enfrentar una relación turbulenta. Se necesita rediseñar instrumentos legales e institucionales”, indicó.

Respecto a las exigencias a México en materia de seguridad, propuso que se firme un tratado en materia de seguridad con Estados Unidos: “México tiene que hacer mucho más por la seguridad, pero EU también tiene que poner sus compromisos por escrito, qué va a hacer sobre las armas”.

<https://politica.expansion.mx/mexico/2025/03/03/monreal-con-aranceles-pierden-todos-apoyaremos-cualquier-decision-de-sheinbaum>